

## 14 Sports

## Oyem/Conflit dans l'organisation des Jeux de l'Ogssu

# Le préfet rapproche la DAP et la direction des Sports

PME

Oyem/Gabon

L'intervention du préfet du département du Woleu a été pour le moins salutaire pour apaiser les tensions entre ces deux entités administratives, qui ne s'accordent toujours pas sur la gestion de cette compétition.

LES jeux de l'Office gabonais des sports scolaires et universitaires (OGSSU) se sont joués hier jeudi 1er mars 2018, dans leur troisième journée, au stade municipal d'Akoakam d'Oyem. Une compétition qui, jusqu'ici, s'est déroulée dans un climat pour le moins délétère, marqué par les divergences entre la direction d'Académie provinciale (DAP), à qui échoit l'organisation de l'épreuve, et son partenaire technique, la direction provinciale des



Photo : D.R

Le préfet du département du Woleu, Barnabé Bangalivoua (cravate), présidant la réunion.

Sports, du Tourisme et des Loisirs du Woleu-Ntem. Au centre de la discorde : la gestion des matches, l'entretien du stade et la répartition des fonds récoltés auprès des établissements participant à la compétition. C'est pour apaiser cette tension née de ces incompréhensions que le gouverneur de la province du Woleu-Ntem a instruit le préfet du Woleu, Barnabé Bangalivoua, de réunir les deux

partenaires, en présence de tous les chefs d'établissements, pour une sortie de crise bénéfique aux deux parties. Cette rencontre s'est déroulée mardi 27 février dernier, dans les locaux de la DAP, sis au centre Man-Fred Mendame Ndong. Après avoir écouté les uns et des autres, le préfet les a exhortés à mettre de côté leurs malentendus pour permettre à ce que la compétition aille à son terme.

« Nous avons essayé de trouver les voies et moyens, pour que l'animation sportive dans la commune d'Oyem se fasse correctement », a relevé Barnabé Bangalivoua. Lequel a su peser de toute sa sagesse, pour ramener les différents protagonistes à la raison. Dorénavant, chaque responsable sait désormais sa marge de manœuvre durant les sept journées de compétition qui restent à disputer. Les deux



Photo : D.R

Certains responsables d'établissements et agents de la direction provinciale des Sports écoutant les conseils de l'autorité administrative.

directions ont pu mettre de l'eau dans leur vin, pour le bien d'une jeunesse en manque d'activité de loisirs. Au terme d'une concertation restreinte, la directrice d'Académie provinciale, Blandine Toung, et le directeur provincial des Sports, Jean-Louis Mezui M'Assa, ont su trouver, à leur tour, les mots justes pour convaincre les chefs d'établissements participant au championnat, de

mettre la main à la poche. Les taux de participation ont été dégagés en fonction des effectifs dans chaque établissement scolaire. Une partie de cet argent sera consacré aux charges du stade Akoakam avant, pendant et après chaque journée de compétition de football et de basket-ball. Ce championnat inter-établissements d'Oyem devrait prendre fin dans quelques jours.

## Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Présentation de la 16e journée, ce vendredi

# Duels au couteau entre CSL/ACL et Vautour club Police/JS Awassi

PSNB

Libreville/Gabon

LES matches-phares de la 16e journée du championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire, qui se dispute ce vendredi 2 mars 2018 ne manqueront pas de piquant. En l'occurrence les duels au couteau qui vont opposer le leader, CSL, à ACL, et Vautour club Police à JS Awassi.

CSL, contrairement aux autres formations, a enregistré le plus grand nombre de points (35) avec 9 victoires, 5 nuls et zéro défaite en 15 rencontres. Cette formation devrait, cependant, batailler dur pour venir à bout d'ACL,

classé 5e avec 30 points, si tant est qu'elle veuille conserver sa place de leader.

Les "Académiciens" d'ACL, de leur côté, ont certainement fourbi leurs armes tout au long de la semaine, afin de livrer cette rencontre sans trop de difficulté et surtout nourrir l'ambition d'être le premier club à faire tomber l'actuel leader, vaincu jusque-là.

En ce qui concerne le Vautour club Police (3e), il va essayer de prendre sa revanche contre JS Awassi (2e), un adversaire qui l'avait sévèrement dominé au match aller, 4-0. Les Awassiens, qui ressortent d'une courte défaite (0-1) la semaine dernière contre Sporting club du Gabon, auront



Photo : Prosper Sax Nzé Bekané

Dasilva Ilanga (n°3) l'un des atouts offensifs du club de la police.

probablement envie de vite oublier cet échec, considéré comme un faux pas par ses supporters, en obtenant trois points devant les policiers. En tout cas, les joueurs de

JS Awassi devront faire très attention en jouant plus haut, s'ils veulent survoler le match, vu que dans les rangs de la police, il y a des attaquants d'expérience à l'exemple

de Dasilva Langa. Grâce à sa victoire vendredi dernier devant FC Di Karlo (5-1), Académie PEA, qui occupe toujours la 6e place (24 points +12) effectuée un déplacement au stade de l'École nationale de police (ex-Escap) pour affronter, en première heure (14 h), l'équipe de Doumeya FC. Même si les "Académiciens" PEA partent favoris devant les hommes d'Owendo, en raison de leur performance actuelle, celle-ci devrait inciter la bande de Victor Obame Békouré, à plus de prudence. Après ses deux défaites contre FFAL (1-2, 14e journée) et Académie Étoiles de LBV (3-5, 15e journée), l'équipe de Ballon d'or aura certainement envie de sortir sa

tête de l'eau face à Momentum, qui a obtenu un courageux nul face à la police la semaine dernière (1-1).

### Programme complet de la 16e journée :

Vendredi 02/03/2018  
14 h : CSL vs ACL (Idriss Ngari)  
14 h : Doumeya FC vs Académie PEA (Ecole nationale de Police)  
15 h 30 : FC Di Karlo vs FFAL (Bikélé-Projet Goal)  
16 h : Vautour club Police vs JS Awassi (Ecole nationale de Police)  
16 h : Ballon d'or vs Momentum (Cité des ailes)

Exempt : Sporting club du Gabon

## Championnat de France de division d'honneur (DH)

# Dieudonné Mouyouma s'engage au Standard FC Montataire

J.F.M

Libreville/Gabon

L'ancien international gabonais et ancien entraîneur du FC 105 a signé un contrat de 5 mois. Avant lui, seul Alain Da Costa Soares avait entraîné Mantes-la-Ville et le Racing club de Bourges en CFA, dans les années 1970.

L'ANCIEN international gabonais des années 1990 à 2000, ex-entraîneur de

l'ancien club militaire du FC 105 et de l'équipe nationale U20, Thierry Dieudonné Mouyouma, vient de se faire engager par la formation du Standard FC Montataire, un club de division d'honneur (DH), l'équivalent de la 5e division, dans la région Picardie en France.

L'ancien défenseur central et capitaine du FC 105 ainsi que d'Azingu national a, selon Paul Kessani, une autre vieille gloire du football gabonais durant la même période, signé avec



Photo : J.F.Mariole

ce club pour une durée de cinq mois. Il a été choisi pour entraîner cette équipe après avoir laissé une bonne impression dans la catégorie des U17. A ce jour, l'équipe occupe la 14e place sur quinze

Thierry Dieudonné Mouyouma a pour challenge de maintenir le Standard FC Montataire en division d'honneur.

équipes. A la fin de ce championnat, deux équipes descendent en division inférieure. Ne souhaitant pas vivre cette mésaventure, le directeur du club lui a donné comme objectif principal le maintien. Il reste à jouer 12 matchs de championnat dont sept à domicile. Ont déjà entraîné comme Gabonais en France avant lui, l'ancien coach national Dacosta Soares dans deux clubs en CFA, et l'ancien international gabonais Jean Joseph Bakissi.